

ASPIRASI WARGA

Batam Batik Fashion Week di Tanjungpinang Berlangsung Meriah, Marlin : Marih Kolaborasi untuk Terus Dukung UMKM

Zulfahmi - BATAM.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 7, 2022 - 08:58



Tanjungpinang - Batam Batik Fashion Week sukses digelar di Kota Tanjungpinang, masyarakat begitu antusias hadir untuk menyaksikan event yang dipusatkan di Lapangan Pamedan A Yani, Selasa (6/12/2022) malam.

Turut hadir langsung menyaksikan Wali Kota Batam, Muhammad Rudi dan Wakil

Wali Kota Tanjungpinang Endang Abdullah serta sejumlah Kepala OPD baik di lingkungan Pemko Batam maupun Pemko Tanjungpinang

Sebelumnya, Batam Batik Fashion Week juga sukses di gelar di Kabupaten Lingga dan Kabupaten Tanjung Balai Karimun.

Ketua Dekranasda Kota Batam, Marlin Agustina Rudi, mengatakan, Batam Batik Fashion Week dapat terlaksana di Ibu Kota Provinsi Kepri ini bentuk kerjasama antara Batam dan Tanjungpinang.

"Dengan adanya kolaborasi ini kita harapkan dapat menambah motivasi kita semua, untuk saling mendukung, saling promosi antar satu dengan yang lainnya," kata Marlin.

Marlin mengungkapkan, Batam memiliki batik dengan ciri khas tersendiri, begitu juga dengan Tanjungpinang maupaun daerah lainnya di Kepri seperti Tanjung Balai Karimun maupun Lingga.

Karena itulah, dengan adanya kolaborasi dan kerjasama ini diharapkan ke depannya untuk saling mendukung. Sehingga, manfaatnya juga dirasakan langsung oleh para pelaku UMKM di Kepri.

"Saat ini Batam juga sudah punya rumah tenun di Pulau Ngenang. Kita juga punya banyak desainer-desainer yang karyanya tidak hanya diakui di daerah tapi juga nasional bahkan internasional," katanya.

Marlin yang juga merupakan Wakil Gubernur Kepri tersebut berharap melalui kegiatan-kegiatan seperti ini dapat mendongkrak ekonomi kerakyatan daerah di Kepri.

"Semoga, dengan kolaborasi ini dapat memberikan manfaat dalam memperkuat pertumbuhan sektor ekonomi kreatif Kota Batam dan Kota Tanjungpinang," katanya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Batam, Gustian Riau, mengatakan, Batam Batik Fashion Week ini akan dimeriahkan bazar seperti IKM Batik, kerajinan dan kuliner.

"Kemudian, ada juga fashion show competition," ujarnya.

Selanjutnya, malam puncak yakni road show Batam Batik Fashion Week 2022 yang dimeriahkan artis ibukota Tyok Satrio dengan lagu hits Ada Untukmu.

"Mari kita ramaikan Batam Batik Fashion Week 2022 di Kota Tanjungpinang. Semoga promosi ini makin meluas," ujarnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Tanjungpinang Endang Abdullah memberikan apresiasi dan menyambut baik dengan diselenggarakannya event Batam Batik Fashion Week di Kota Tanjungpinang.

"Kami tentu sangat menyambut baik even ini, karena dapat menambah geliat perekonomian di Tanjungpinang," katanya.